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｢やさしい⽇本語｣
関連図書＆ポップ展⺬

中村善策記念ホール常設展

⼩樽の⾊､ことばの⼩樽
∼中村善策と⼩樽⾵景∼

●善策さんは絵を教えるときに言いました。

「小樽は風景画にぴったりのまちだ」

中村善策（なかむらぜんさく）さんは小樽で生まれました。

絵を描くことが得意で、やがてそれを仕事にしました。

善策さんは小樽のことをたくさんかきました。絵でも文

章でもかきました。

この展覧会では、善策さんの絵や文をやさしい日本語で紹

介します。あなたは、小樽のいいところを知っていますか。展

覧会をみると、もっとわかるかもしれません。

［会場］市立小樽美学館 1階中村善策記念ホール

〒047-0031 小樽市色内1-9-5

［開館時間］午前9時30分から午後５時 ※入館は午後4時半まで

［休館日］月曜日、祝日の翌日、年末年始（１２/29-1/3)

［観覧料］＊中学生以下は無料！

一般600円、高校生・市内70歳以上300円
＊２階企画展示室・３階一原有徳記念ホールも一緒に見ることができます。

［同時開催］・高橋好子展

・いとしいの美術〜こどもを描いた絵〜

［問合せ］0134-34-0035

2012年に200万人だった在住外国人は、2022年に初めて300万人を超えまし

た。本を読みたい、何かを知りたいという欲求は、日本人であっても外国人であっても

変わりません。というわけで、やさしい日本語でかいたポップで職員のおすすめの本を

紹介します！また、「やさしい日本語」に関する図書も集めてみまし

た。図書館で、やさしい日本語についてもっと調べてみましょう。

［会場］市立小樽図書館 １階エントランス

〒047-0024 小樽市花園5丁目1番1号

［開館時間］火曜日から金曜日午前9時30分から午後7時

土曜日・日曜日・祝日午前9時30分から午後5時

［休館日］月曜日(祝日を除く)、毎月最終金曜日、

年末年始（１２/29-1/3)

［問合せ］0134-22-7726

よむ！ 9.28
↓

2025.2.11

冬休みやさしい⽇本語スタンプラリー
スタンプ押印期間：11月29日〜2月１１日

文学館、美術館、図書館にこのチラシを持っていこう！それぞれの展示をみる

と、スタンプをゲット！３つスタンプを集めると、先着で４種類のデザインのブッ

クマーカー（しおり）が作れるふしぎなおりがみをプレゼントします。

※プレゼントはお１人様１回までです。

ミニ展⺬

｢やさしい⽇本語｣を
知る・考える

●やさしい日本語ってなんで必要なの？ふりがなを振ったら

やさしい日本語になるの？

1995年にあった大きな地震（阪神淡路大震災）で、日本語も

英語も十分にわからず必要な情報を受け取ることのできなかっ

た人がいたことから、「やさしい日本語」は考え出されました。最

近では、ニュースや、自治体の情報発信だけでなく、学校や病院

でも「やさしい日本語」は取り入れられています。

そんなやさしい日本語の成り立ちや、ルールをご紹介します。

［会場］市立小樽文学館 無料展示スペース

〒047-0031 小樽市色内1-9-5

［開館時間］午前9時30分から午後５時

［休館日］月曜日、祝日の翌日、年末年始(12/29-1/3)

［同時開催］貸本小説展

［問合せ］0134-32-2388
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市立小樽文学館×市立小樽美術館×市立小樽図書館＆北海学園大学人文学部 コラボレーション企画

「やさしい日本語」とは、普通の日本語よりも簡単で、外国人などの日本語を第一言語としない人にも分かり

やすい日本語のことです。日本を訪れる外国人が増えたことにより、「やさしい日本語」は注目を集めています。

「やさしい日本語」は、ただ簡単なだけではなく、伝えたい人のことを思う“やさしい気持ち”が詰まったすてきなことばです。あなたのいつも

の会話や文章に、何か新たな発見があるかもしれません。ぜひ３館をめぐってみましょう！

文学館/美術館/図書館"伝える"を考える。やさしい⽇本語×
［企画協力］丸島 歩(北海学園大学人文学部准教授） ［共催］北海学園大学人文学部


